

société

96 logements pour accueillir les seniors

La première pierre d'une future résidence seniors vient d'être symboliquement posée dans le quartier de la médiathèque, à Montauban. Sous les pagodes dressées au bord du chantier, Emile Noyer, président de la Socotrap a accueilli, sur le terrain, Brigitte Barèges, maire de la ville et plusieurs élus pour présenter le projet. Après cinq ans d'études et d'échanges, le chantier est maintenant lancé. Les fondations sont coulées.



La première pierre de cette future résidence seniors a été symboliquement posée. / photo DDM, D.F.

âgées. Côté restauration, la résidence sera équipée de sa cuisine et de son restaurant. Mais chaque logement aura

aussi sa propre kitchenette. L'équipement mettra également à disposition des résidents de nombreux autres outils et services, dont un grand salon TV et cinéma, un espace bien-être pour la gym et le yoga... De nombreuses animations seront prévues. 26 places de parking seront disponibles pour les résidents en sous-sol. Bernard de Villavie, exploitant du site a indiqué que « ceux qui viennent chez nous sont chez eux, nous sommes entre la résidence tourisme et celle de soins ». Les logements seront loués et livrés en septembre 2020. Thierry Dargassies un des architectes du projet a expliqué ses choix, avant de confier la truelle aux personnalités.

Ouverture en septembre 2020

Pour un coût de 12 M€, 96 logements seront réalisés du studio au T3 et mis en location pour les personnes